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Основательница Благотворительного фонда (Надее) Надежда  Кабо-Верде  

Моника София Дуарте со своей сестрой Александриной.  
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Как объединить два разных мира, две 

разные культуры и найти выгоду для обе-

их сторон? Какие общие интересы и цели 

могут иметь народы материковой Чехии и 

островного атлантического народа Кабо-

Верде? Это универсальное стремление к 

полноценной жизни и  

человеческому счастью, для которого  

необходимы 

ЭМПАТИЯ 

ЛЮБОВЬ 

ВОЛЯ 

а также 

НАDEЖДА, 

что если я приближу счастье к другому 

человеку, то счастье приблизится  

и ко мне. 

Так можно объединять народы и отдель-

ных людей. Но это не произойдет само 

собой. Нужно приложить много сил и  

решимости, жертвовать временем и  

комфортом, чтобы дело шло. 

Мы в фондe Надежда Кабо-Верде уже  

выбрали такой подход к жизни. 

Моника София 



  

 

Фонд Надежда Кабо-Верде был основан 11 декабря 

2018 года в соответствии с законодательством  

Чешской Республики, в смысле §§ 394–398 Закона № 

89/2012 Гражданского кодекса Сборника законов 

Чешской Республики в актуальной редакции.  

С 2021 года он имеет филиал на Кабо-Верде,  

расположенный в Санта-Крузе, Ашада Фатима, Сида-

де-де-Педра-Бадежу. 

Деятельность фонда находится под надзором и  

контролем Министерства юстиции Чешской Республи-

ки и Министерства финансов Чешской Республики, а 

также местного компетентного финансового  

управления. 

Фонд Надежда Кабо-Верде (Naděje Cabo Verde)  

зарегистрирован Городским судом в Праге под № N 

1660 и ему присвоен идентификационный номер  

077 17 709. 

Регистрация и учет экономических субъектов, прово-

димые Министерством юстиции Чешской Республики, 

доступны на чешском языке на веб-портале 

www.justice.cz. 

 

 

Выписку из Реестра фондов для Фонда Надежда Кабо

-Верде и сборник документов можно найти на  

чешском языке на портале Министерства юстиции 

Чешской Республики по адресу: 

https://or.justice.cz/ias/ui/rejstrik-firma.vysledky?

subjektId=1034879&typ=PLATNY 

 

Или с помощью QR-кода: 
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Адрес:   

Naděje Cabo Verde, nadační fond 

Václavské náměstí 777/12 

Nové Město, 110 00 Praha 

Чешская Республика   

www.nadejecv.org   

info@nadejecv.org   

 

Цель фонда:   

Фонд учрежден с целью реализации развития государства 
Кабо-Верде, в частности для: 

 

a) помощи в решении социальных и медицинских проблем,   

b) финансирования образовательных материалов и усло-
вий,   

c) помощи нуждающимся, социально слабым, молодым се-

мьям с детьми,   

d) поддержки инфраструктуры и доступности в области 

образования,   

e) развития культурно-образовательной и гуманитарной 

деятельности и её поддержки. 

   

Председатель Совета директоров: 

МОНИКА СОФИЯ СИЛЬВА ДУАРТЕ 

 
 

Прозрачный (публичный) банковский счет 

 

Для внутренних платежей в Чехии 

559 255 23 29 / 0800 

 
Для иностранных платежей 

IBAN: CZ09 0800 0000 0055 9255 2329 

БИК/СВИФТ: GIBACZPX 
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7 лет Надежды Cabo Verde    

Мы празднуем 7 лет со дня основания Надежды Cabo  

Verde – 7 лет, полных преданности, испытаний и, прежде 

всего, надежды! Это был неустанный и часто сложный 

путь, но каждый шаг на этом пути стоил того. 

Надежда Cabo Verde была создана с целью менять жизни 

и создавать возможности для нашего народа. За эти годы 

мы с мужеством, стойкостью и любовью к нашей стране 

преодолевали трудности. Каждый реализованный проект 

и каждая подаренная улыбка укрепляют нашу  

приверженность Кабо-Верде и тому будущему, которое 

мы хотим строить вместе. 

Этот юбилей принадлежит всем, кто каким-либо образом 

стал частью этого пути: друзьям, партнёрам, коллегам и, 

прежде всего, тем, кто верит в нашу миссию. 

Спасибо вам за то, что вы с нами. Вместе мы продолжим 

мечтать, бороться и строить сильное Кабо-Верде! 

С благодарностью и надеждой, 

Моника София Дуарте 

Основатель и президент 

Надежда Cabo Verde  
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Готовимся к Рождеству  

Рождественское настроение уже здесь! Наши маленькие 

художники усердно рисуют Санту, ёлки и другие  

праздничные мотивы. Посмотрите на их удивительные  

творения и радость – именно в этом суть Рождества! 

Надежда поддерживает у детей творчество в игровой  

форме, которая естественным образом развивает их  

навыки. Так же, как в Чехии, дети на Кабо-Верде  

с нетерпением ждут Рождества, и мы вместе с ними. 
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Очередной дом в проекте  

Casa dos Sonhos готов!   

С радостью сообщаем о завершении реконструкции дома 

госпожи Дулцилины Кардозу в районе Фонтеш. Ключи 

переданы, и этот момент стал для нас важной вехой и  

доказательством того, что вместе мы можем менять  

жизни к лучшему. 

Спасибо всем, кто участвовал в проекте, будь то своим 

временем, усилиями или финансовой поддержкой. Ваша 

помощь бесценна, и вместе мы создаём лучшее будущее 

для всей общины. 

Мы продолжаем! В данный момент мы уже строим 

следующий дом в Порто-Ново. 
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Марш в поддержку борьбы  

с ВИЧ/СПИД   

Фонд Naděje Cabo Verde в сотрудничестве со школой 

EBO Maria de Fátima Baessa и медицинским управлением 

Педра-Бадежу организовал марш по улицам города! 

Целью мероприятия было повышение осведомлённости 

о борьбе с ВИЧ/СПИД. Во время марша мы раздавали 

информационные материалы и вели диалог о профилак-

тике и заботе о здоровье. 

Мы выражаем благодарность директору школы Maria de 

Fátima Baessa, госпоже Рите Кошта, а также медицин-

скому управлению, представленному медсестрой Наиси 

Тавареш, за их поддержку и вклад в борьбу с этой  

эпидемией. 

Вместе мы сильнее! Продолжим борьбу и обеспечим  

доступ к информации и медицинской помощи ради  

достойной жизни.   
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Визит госпожи Марии де Фатима    

Мы имели честь приветствовать госпожу Марию де Фатима в 

штаб-квартире Фонда Naděje Cabo Verde. Её визит стал  

ценным поводом для знакомства с нашей работой и инициа-

тивами в интересах общества. Мы поделились информацией 

о нашей деятельности и достигнутых положительных  

результатах. 

Выражаем искреннюю благодарность за щедрый дар школь-

ных принадлежностей, который госпожа Мария де Фатима 

передала нашему фонду. Эти материалы станут важной 

поддержкой для детей и молодёжи, которым мы помогаем, и 

создадут лучшие условия для их обучения и развития. 

Ещё раз благодарим госпожу Марию де Фатима за её визит 

и поддержку!  
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Лекция о влиянии сексуального  

насилия на детей   

Фонд Naděje организовал лекцию в школе Txupana в сообще-

стве Санта-Круш на тему: «Сексуальное насилие над детьми: 

Влияние на психическое здоровье и ответственность родите-

лей». Основным докладчиком выступила психолог Адельса 

Саньеш. 

Адельса Саньеш подчеркнула, что сексуальное насилие над 

детьми наносит не только физический вред, но и оставляет 
долгосрочные психологические последствия. Лекция была 

посвящена распознаванию признаков травмы и важности  

обращения за профессиональной помощью. 

Особое внимание уделялось роли родителей в защите и  

эмоциональном развитии детей. Психолог призвала  

родителей создавать дома безопасную среду, где дети могли 

бы свободно делиться своими переживаниями. 

Благодарим сообщество Санта-Круш за активное участие. 

Вместе мы можем создать лучшее будущее и более  
безопасный мир для наших детей!  

   

  

11 / 126 



  

 

Ярмарка Святого Иакова  
 

С большим энтузиазмом мы приняли участие в презента-

ции на ярмарке Святого Иакова (Nhu Santiago) в  

Санта-Круше. Фонд Naděje Cabo Verde представил свою 

деятельность, направленную на поддержку и улучшение 

качества жизни местных сообществ, а также на развитие 

образовательных, социальных и культурных инициатив. 

Мы рассчитываем на вашу поддержку, ведь вместе мы 

можем добиться изменений! Вместе мы можем помочь  

построить лучшее будущее для детей. С нетерпением 

ждем возможности сотрудничества с вами! 
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Новый этап проекта Дом Мечты в 

São Domingos  

Щедрый проект Дом Мечты (Casa dos Sonhos) продол-

жает свою реализацию с новой стадией, на этот раз в 

деревне São Domingos. Популярный проект по полной 

реконструкции домов, который помогает в первую  

очередь матерям-одиночкам, пользуется полной  

поддержкой местных властей. Проект полностью  

финансируется основательницей фонда Naděje,  

Моникой Софией Дуарте, поскольку потребность в его 

реализации очень велика. 

Цель проекта Дом Мечты — улучшение жилищных  

условий и поддержка социальной интеграции. Мы  

готовим промежуточные отчеты по проекту и приглаша-

ем других благотворителей, которые могут финансово 

поддержать его. 
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Поддержка уязвимых  
сообществ   

Фонд Надежда  сосредоточен на поддержке социального 

и экономического развития уязвимых сообществ на Кабо-

Верде. Через образовательные и медицинские  

программы, специализированное обучение и другие  

проекты фонд улучшает условия жизни наиболее  

нуждающихся. 

Ключевым аспектом является понятная и прозрачная 

коммуникация целей организации, которая осуществля-

ется с помощью кампаний, общественных мероприятий и 

социальных сетей. Фонд подчеркивает свои достижения 

и акцентирует внимание на прозрачности, чтобы  

укрепить доверие общественности. 

Целевой группой являются бедные сообщества, дети без 

образования и безработная молодежь. Для эффективной 

помощи этим группам мы разрабатываем стратегии, 

адаптированные к их специфическим потребностям. 
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PORTAS ABERTAS в Надежде  
 

Надежда имела честь принять визит футбольного 

клуба PORTAS ABERTAS. Цель визита заключалась в 

поддержке социальных и спортивных инициатив на 

благо местного сообщества. Визит футбольного клуба 

в фонд Надежда открыл двери для возможной долго-

срочной поддержки между двумя организациями. 

Цель состоит в том, чтобы через спорт поддерживать 

такие ценности, как командная работа, взаимное 

уважение и преодоление трудностей, и способство-

вать всестороннему развитию молодежи, которой 

служит Фонд.   
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"Oджо" означает "смотреть"   

Проект Oджо (означающее в кабовердианском креольском 

языке «смотреть») поддерживает информированность и 

диалог с местными сообществами. Основная цель этого 

проекта — более внимательно рассматривать потребности, 

проблемы и желания людей в сообществах, где мы работа-

ем, чтобы более эффективно помогать обществу. 

Фонд Надежда регулярно посещает сообщества, устанав-

ливая прямой и реальный контакт с местными жителями. 

Во время этих бесед с членами сообщества команда не 

только выслушивает их опасения, но и делится важной  

информацией о правах, доступных услугах и возможностях 

развития. Этот обмен информацией имеет ключевое  

значение для укрепления позиций людей, которые  

становятся более информированными и подготовленными 

к решению своих проблем. Проект Oджо оказывает  

значительное влияние на сообщества, которым он служит.  
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Международный день  
женщин    

8 марта мы раздавали подарки в рамках инициативы по 

празднованию Международного дня женщин.  

Целью было оценить женщин за их роль в обществе. 

Инициатива фонда Надежда была очень хорошо  

принята местным сообществом. Раздача подарков  

принесла не только радость женщинам, которые их  

получили, но и укрепила общественные связи и  

поддержала равенство между женщинами и мужчинами.    
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Проект Живая книга   

Проект Живая книга, реализованный в фонде Надежда, 

был направлен на обогащение обучения семилетних  

учащихся через встречи с вдохновляющими личностями. 

Цель заключалась в том, чтобы представить студентам  

различные профессиональные и жизненные пути и предо-

ставить им ценные знания из реального мира. Во время  

беседы приглашённая личность имела возможность  

поделиться своими опытом, вызовами и достижениями, что 

принесло студентам мотивацию и расширенное представле-

ние о различных карьерных возможностях. 

Этот проект предоставил студен-

там уникальный опыт, который 

вышел за рамки традиционной 

школьной среды. Прямое общение 

с успешной личностью не только 

расширила их культурное созна-

ние, но и поддержала их личност-

ное и образовательное развитие. 

Мы верим, что этот опыт оставил у 

детей постоянное положительное 

впечатление, которое будет  

вдохновлять их на достижение 

собственных целей. 
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Дошкольники также  

приветствуются  

Мы поддерживаем интерес к обучению у детей с самого 

раннего возраста. Посредством игровых и интерактивных 

занятий дети знакомятся с окружающим миром и  

развивают базовые навыки, необходимые для их будущей 

учебы. Методики, используемые в фонде Надежда для  

дошкольников, адаптированы к их специфическим  

образовательным потребностям.   
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Дополнительные занятия  

для учеников  

В фонде Надежда дети, нуждающиеся в дополнительных 

занятиях, находят уютную обстановку, благоприятную 

для обучения. В городе Педра Бадею мы предлагаем не 

только помощь с учебой, но и пространство, где дети  

могут интеллектуально и эмоционально расти. 

Дополнительные занятия в фонде Надежда играют  

ключевую роль в учебном развитии детей. Благодаря  

индивидуальной поддержке, ориентированной на их  

специфические потребности, ученики получают возмож-

ность укрепить свои знания, разобраться в сомнениях и 

улучшить свои результаты в учебе. Эти занятия также 

способствуют повышению уверенности и мотивации  

детей, вдохновляя их на максимальную реализацию  

своего потенциала. 
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Приезд группы "Авантюристы  
и Исследователи" (Águia Real)    

Наш фонд имел удовольствие принять группу 

«Авантюристы и Искатели путей», которые захотели  

познакомиться с миссией и целями нашей организации. 

Группа прибыла после обеда, и мы тепло их встретили. 

Наша команда начала с объяснения миссии нашего  

фонда, которая заключается в поддержке образования, 

исследований и инноваций в различных сферах. Наша 

цель — оказать позитивное  влияние на общество,  

способствуя сотрудничеству между академическим  

сообществом, промы-шленностью и правительством. 

Наши гости проявили большой интерес и понимание к 

тому, как мы стремимся достичь этих целей. Для детей 

это был познавательный и увлекательный опыт.   
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Проект 24 
питание для бездомных  
 

Фонд Надежда Кабо-Верде запустил «Проект 24», целью 

которого является обеспечение обедами людей, живущих 

на улице и не имеющих возможности ежедневно питать-

ся. Главная цель фонда — помогать людям, находящимся 

в трудной жизненной ситуации, поэтому фонд проявил 

солидарность и предложил еду бездомным людям в  

рамках этого проекта. 
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Проект «Дом мечты»  
продолжается    

 

Проект «Дом мечты» — одна из важнейших инициа-

тив Фонда Надежда Кабо-Верде, цель которой —  

восстановление 105 домов на Кабо-Верде. Община 

Сан-Домингош является одним из участников этого 

проекта. Гоева София, координатор проекта «Дома 

мечты», вместе с Николой, представительницей  

Чешской Республики, и Жозе Дуарте, генеральным 

координатором фонда, посетили места в  

Сан-Домингош, чтобы осмотреть дома, которые  

станут частью проекта. 
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Миссия поддержки  
на острове Сал  

Надежда Кабо-Верде посетила остров Сал в лице нашей 

координаторки Николы, приехавшей из Чешской Респуб-

лики. Никола передала набор витаминов и минералов 

(витамин C, кальций, железо, K2 + D3), а также набор 

специальной обуви спортивным и культурным ассоциаци-

ям на острове. Как всегда, фонд поддерживает спортив-

ные и детские организации.  
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Надежда обучает матерей  

В День Матери фонд Надежда Кабо-Верде организо-

вал открытый разговор с матерями из общины Санта-
Круш на тему "Роль женщин в воспитании детей". 

Открытая дискуссия стала продуктивным моментом, 

когда матери обменивались опытом и размышляли о 
своей важной роли в воспитании детей. Обмен  

мнениями и знаниями создали обогащающую и  

позитивную атмосферу, которую участники высоко 
оценили. 

В завершение мероприятия команда фонда Надежда 

Кабо-Верде вручила каждой матери пакет с подарка-
ми и угощениями в знак признания и благодарности 

за участие. Инициатива прошла успешно и подтвер-

дила приверженность фонда поддержке благополу-
чия и ценности матерей в сообществе. 
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"Семейная ответственность" 
лекция фонда Надежда 

Фонд Надежда Кабо-Верде в сотрудничестве с детским 

садом в Канчелу организовал лекцию для женщин и  

матерей из Канчелу. Мероприятие началось музыкаль-

ным выступлением профессора Антониу Мендеса из  

школы музыки "SEMA LOP" и господина Аустилину  

Барбозы, который провёл открытую дискуссию с  

женщинами. Затем последовала лекция специального 

гостя Дарсия Васконселоса на тему "Семейная  

ответственность", которая существенно способствовала 

повышению осведомленности о семейных ценностях. 
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Три водяных конденсатора  

для Рибейра-Брава  

на острове Сан-Николау 
Фонд Надежда Кабо-Верде предоставил муниципальному 

совету Рибейра-Брава де Сан-Николау три конденсатора 

воды для борьбы с нехваткой питьевой воды в некото-

рых районах города. Конденсатор питьевой воды  

использует солнечную энергию и ежедневно  

конденсирует до 1 тонны питьевой воды. Стоимость этих 

конденсаторов превышает 57 тысяч евро. 
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Надежда Кабо-Верде и L I N E T 

помогают Кабо-Верде  

с больничными койками 
 

Надежда Кабо-Верде не забывает о пациентах  

региональной больницы на острове Сантьягу. Мэр  

муниципального совета Сан-Мигел Эрменио Фернандес и 

мэр муниципального совета Санта-Катарина Жассира 

Монтейру совместно хвалят партнерство между  

муниципальными советами и неправительственными  

организациями, особенно фондом Надежда Кабо-Верде, 

которое принесло много положительных результатов в 

пользу граждан Кабо-Верде.  

Мы передали современную новую больничную койку 

чешской марки LINET стоимостью более 500 тысяч кабо-

вердианских эскудо в региональную больницу на острове 

Сантьягу. Наша цель – оснастить 600 коек в больницах 

Кабо-Верде подобными кроватями, и мы будем работать 

над достижением этого большого и благородного  

проекта. 
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Витамины уже на Кабо-Верде 
 

Мы распределили витамины в фонде Надежда  

Кабо-Верде. Чешские витамины важны для здоровья! 

Также у нас есть новые ортопедические носки от 
Skinners, которые мы продолжаем раздавать нуждаю-

щимся. Доста- точно прийти в фонд 

Надежда Кабо-Верде, 
который находится в 

Санта-Круш, Педра-

Бадежу, в районе  
Ачада-Фатима, и с 

10:00 до 18:00 можно 

получить их бесплат-
но. 
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Надежда вновь сотрудничает  

с ACRIDES 
 

21 января мы передали наборы пищевых добавок,  

витаминов, минералов и ортопедических носков фонду 

ACRIDES с целью укрепления поддержки здоровья. Эти 
лекарства были доставлены в Национальный центр  

ортопедии и функциональной реабилитации – CENORF 

в Ачаде-Сан-Филипе. ACRIDES оценил наш скромный 
вклад. 
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Надежда Кабо-Верде  

и MOVit Energy – Витамины  

и минералы для Кабо-Верде 
 

Так же, как и в прошлом году, нас вновь посетил 

Ондржей Клега из компании MOVit Energy s.r.o. и  

предложил нам новейшие витамины для Кабо-Верде и 

Африки. Мы выразили MOVit Energy благодарность за 

всю поддержку, которую они нам оказали. Наши  

благодарности всем замечательным людям из MOVit 

Energy, которые являются частью Надежды Кабо-

Верде. В этом году мы получили более 4 100 флаконов 

витаминов и добавок на сумму более 230 тысяч крон. 

Эти витамины уже 

были отправлены 

на Кабо-Верде и в 

другие африкан-

ские страны. 
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Дона Лоуренса, великолепная 

женщина. Женщина и фигура 

2022 года 
Руководство фондом требует много времени, энергии, 
мотивации и бесконечных сил, чтобы помогать другим. 

Основатель этого проекта работает добровольно и без 

оплаты. Напротив, она жертвует всем, чтобы  
реализовать проекты фонда, который она создала с 

единственной целью — способствовать развитию  

Кабо-Верде. Поэтому она высоко ценит и восхищается 
работой и преданностью тех, кто помогает не только 

себе, но и другим на пути к осуществлению своих  

целей и мечтаний. Госпожа Лоуренса Таварес, кабо-
вердианская филантропка и соучредительница НПО 

ACRIDES, с 1998 года борется за защиту прав детей. 

Она является истинным вдохновляющим лидером и 
значимо способствовала росту и укреплению нашего 

общества, признанию прав человека и спасению  

жизней на Кабо-Верде. Она заслуживает нашего  
полного уважения, восхищения и поддержки, чтобы на 

Кабо-Верде было больше таких людей, как она, потому 

что они чрезвычайно важны! Ее вклад необходим в 
нашем сообществе, нашей стране и в мире, в котором 

мы живем. 
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Больше школьных принад-

лежностей и оборудования 

для студентов из  

нуждающихся семей 
Лучшая инвестиция в будущее — это образование, 

которое обеспечит процветание нашим детям. Мы 
уже поддержали множество детей на Кабо-Верде,  

которые происходят из семей с низким доходом.  

Конкретно в сообществах Санта-Крус и Прайя мы 
предоставляем школьные принадлежности и обору-

дование. Каждый год, особенно в начале учебного 
года, мы раздаем школьные принадлежности и  

наборы. Часто мы предлагаем их общественным 
учреждениям, таким как муниципальные власти,  

которые распределяют материалы среди семей. Фонд 
Надежда Кабо-Верде работает ради лучшего  

будущего наших детей. 
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Фонд Надежда Кабо-Верде  

принял участие в 1-й Чешской 

бизнес-выставке на Кабо-Верде 
 

Фонд Надежда Кабо-Верде представил свою работу и стенд 

на 1-й Чешской бизнес-выставке, которая прошла с  
большим успехом и привлекла значимых представителей 

бизнес-сектора, политиков и культурных деятелей из Кабо

-Верде и Чехии. Многие люди узнали о нашей деятельно-
сти и будущих проектах. 

 

Фонд Надежда 

Кабо-Верде 

представил 
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Дом Мечты продолжается 
 

Мы посетили получателей программы Casa dos Sonhos в 
Calheta São Miguel, чтобы получить обратную связь о 

влиянии проекта и понять, как мы можем сделать  

больше. На этот раз нас сопровождали инвесторы из 
Чешско-кабовердианской торговой палаты, которые  

инвестируют в такие 
сферы, как туризм, 

здравоохранение, 
переработка, сель-

ское хозяйство,  
рыболовство и др. 

Помогать молодым 
людям выбраться из 

крайней бедности — 
основа работы наше-

го фонда. 
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Подарки от Надежды  

распределяет ACRIDES 
 

Учреждения, которые получили подарки и предметы 

повседневного пользования: 

 

ACRIDES, который получил офисные стулья и мини-

бар.   

Ассоциация Дома для пожилых людей São Francisco Xa-
vier, которая получила столы, стулья с подушками, 

офисные стулья, папки для документов и два ходунка.   

Неправительственная организация DAPHY, которая по-
лучила офисные стулья, офисные столы, столы для пе-

реговоров и кондиционер.   

Ассоциация Сестер в домашних условиях, которая по-
лучила смеситель, раковину со шкафом, кондиционер, 

водонагреватель, стол для переговоров, простые сту-

лья, офисные стулья и барные стулья.   

Ассоциация для развития общины Caiada (ADC), кото-

рая получила простые стулья, полки, столы со стулья-

ми, офисные столы и большой стол.   

MultiTécnica Veloso, который получил офисные стулья.   

Центр психологической помощи Jacob Vicente, который 

получил офисные стулья, барные стулья и кондицио-
нер. 
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НАДЕЖДА сотрудничает  

с ACRIDES   
Неправительственная организация ACRIDES  
получила множество подарков от Naděje Cabo Verde. 

Это были кровати, столы для переговоров, стулья, 

шкафы, идентификационные карты, краны,  
табуреты, угловой диван, раковина со шкафом,  

минибар, полки для обуви, водонагреватель, LED 

лампочки, экран для проектора, кондиционер,  
компьютеры, двери, витамины и др. Эти подарки 

ACRIDES далее предложила различным учреждениям 

и ассоциациям, чтобы помочь им и улучшить их  
оснащение для более эффективного выполнения их 

задач. Мы очень благодарны за возможность сотруд-

ничать с ACRIDES. Наши цели схожи, и мы очень  
восхищаемся работой, которую ACRIDES проводит в  

интересах детей Кабо-Верде. 
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УСПЕШНЫЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫЕ 

МЕРОПРИЯТИЯ   
Завершено первое аккредитованное обучение в области 

гражданского образования для устойчивого развития (EC-
DS) — базовый уровень. Проект был начат пилотным проек-

том фонда Naděje Cabo Verde, финансированным на 100% 
его основательницей и председательницей Моникой Софией 

Дуарте. Курс был разделен на 5 модулей: семья, граждан-
ство и окружающая среда, этика и гражданское образова-

ние, проект жизни и финансовое образование. Средняя 
школа Альфреда да Круз Силва и Министерство образова-

ния в Санта-Крузе приняли участие в реализации и вырази-
ли положительную оценку. Благодарим все организации, 

учителей, осо- бенно профессора Антониу 
Пинто, директоров, Моизеса 

Тавареша и представителя Па-
улину де Оливейру, а также 

всех остальных за их подход, 
добрую волю и командный 

дух. - Хорошая работа. 
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Образование и сертификация 

в области гражданского  

образования для устойчивого 

развития — завершение модуля 1   

 

Завершение курса образования и гражданской  

сертификации для устойчивого развития, проводимого 

профессором Анастасиу Алвесом Мендесом, прошло 

успешно. Мы очень благодарны за ваше сотрудниче-

ство, господин профессор, и надеемся, что сможем 

продолжать совместно способствовать развитию и  

стабильности кабовердийского общества. 
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Лекция о семейных ценностях   

Мы становимся счастливее, когда мы делимся своим 

счастьем с семьей. Семья — это компас, который нас 
ведет. Вдохновение, чтобы взлететь высоко, комфорт и 

успех в каждом моменте нашей жизни. В честь Между-

народного дня семьи 15 мая мы пригласили господина 
Джо Гонсалвеша, чтобы он поговорил с нашими  

молодыми семьями в городе Санта-Крус и поделился с 
ними семейными знаниями о семейных ценностях. 

Большое спасибо всем, кто принял участие и способ-
ствовал успешному проведению мероприятия. Особая 

благодарность господину Джо Гонсалвешу за его  
время, усилия и участие. 
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Дом Мечты   
ПЕРВЫЙ ЗАВЕРШЕННЫЙ ДОМ   

Успешное завершение реконструкции дома госпожи 
Розалины в рамках нашего проекта "Дом Мечты". Мы 

будем двигаться дальше таким же образом с другими 

выбранными домами. Это был день праздника не 
только для семьи, которая получила новое жилье, но 

и для всех, кто способствовал успешной реализации 
этого прекрасного проекта. 
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Образование и сертификация 

гражданского воспитания для 

устойчивого развития 
 

Благодарим нашего профессора Антониу Жувелину Фурта-

ду Кардозу за его вклад в проект "Образование и граж-
данская сертификация для 

устойчивого развития"  
Фонда Надежда Кабо-

Верде. Профессор Жувели-
но активно участвовал в 

качестве преподавателя в 
модуле I - Семья, одном из 

основных модулей всего 
курса. Этот модуль был 

успешно завершен. 

Желаем всем студентам и 

преподавателям успехов в 
следующих модулях и 

надеемся вскоре отметить 
успешное завершение 

других образовательных 
программ. 
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Носочные ботинки SKINNERS 

для Боа-Висты 
Мы предоставили Муниципалитету Боа-Висты сотни 
пар ботинок для местных рыбачек. Эти женщины 

проводят часы на солнце, часто босиком, пытаясь 

продать рыбу. В день празднования кабовердианок  
мы подарили несколько подарков и поощрений этим 

женщинам, которые ведут трудную жизнь. 
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Миссия GSSC на визите в 

Надежду 
 

Координатор фонда Надежда Кабо-Верде, профессор 
Антониу Пинту, приветствовал группы европейских 

специалистов в офисе Надежды. Представители экс-
пертных групп из Чехии, Польши, Италии, Словакии и 

Испании остались очень довольны нашей деятельно-
стью, направленной на социальное и экономическое 

развитие в Республике Кабо-Верде через солидарность 
и волонтерство. Экспертные группы GSSC прибыли на 

Кабо-Верде, чтобы поддержать проекты кабовердиан-
ских компаний и учреждений в области возобновляе-

мых источников энергии и очистки воды. 
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Базар Надежды 
Так мы отпраздновали Международный женский день 

в офисе фонда Надежда Кабо-Верде, организовав 

"Базар Надежды" для всех семей. Огромное спасибо 

волонтерской команде Надежды за поддержку,  

преданность и организацию мероприятия. Тонны 

одежды, обуви, товаров для дома, игрушек и других 

вещей были бесплатно распределены среди семей в 

сообществе Санта-Крус и окрестностях. 
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Надежда приглашает Грасу 

Саншеш на лекцию для  

женщин в муниципалитете  

Санта-Крус 
Активистка за гендерное равенство Граса Саншеш приня-

ла участие в открытой встрече с женщинами из Санта-

Круза в средней школе Альфреда да Крузу Сильвы 13 

марта 2022 года. Встреча была организована по пригла-

шению Моники Софи, председателя правления фонда 

Надежда Кабо-Верде, чтобы обсудить тему «ЖЕНЩИНА – 

ГОЛОВА СЕМЬИ (Вызовы и реальность)». Лекция была 

очень важной для повышения осведомленности женщин 

о процессе освобождения и укрепления, особенно для 

тех, кто живет в сельских районах. 
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НАШИ СОТРУДНИКИ ДЛЯ НАС 

ВАЖНЫ – МЫ СЕМЬЯ 
 

В качестве поддержки нашим 5 тренерам и 2 добро-

вольным координаторам мы предоставили каждому 

из них полный комплект настольных компьютеров, 
которые будут служить дополнительной ценностью в 

обучении гражданской ответственности для устойчи-

вого развития общества. 
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СКИННЕРС на Кабо-Верде 
Мы снова получили большую партию обуви для детей и 

взрослых, пожертвованной чешским брендом  

SKINNERS. Компания Skinners Technologies, s.r.o,  

расположенная в Брно, производит специальную обувь 

в виде носков, предназначенную для жарких и горных  

районов. Они решили нас поддержать и предоставили 

7 больших коробок с  

более чем 400 парами 

обуви в наш офис. 

Огромное спасибо! 
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Проект "ДОМ МЕЧТЫ"  
продолжается... 

"Дом мечты" госпожи Розалины в деревне Сан-Мигел 
почти завершен. Напомним, что Розалина — вдова, 

которая жила в полуразрушенном доме с девятью до-
черьми, одним сыном и внучкой. Семья не имеет по-

стоянного дохода и зависит от поддержки местных 
властей для обеспечения своих нужд. Они живут на 

менее чем 45 евро в месяц уже несколько лет... Ско-
ро будет осуществлена передача реконструирова-

нного дома госпоже Розалине. 
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ПРИЗНАНИЕ ЗА НАШУ РАБОТУ 
БЛАГОДАРНОСТЬ ОТ МИНИСТЕРСТВА ЗДРАВООХРАНЕНИЯ 

 

В прошлом году мы доставили на Кабо-Верде более 16 тонн бла-

готворительной помощи. Подарки систематически распределяют-
ся, и сегодня мы получили официальное благодарственное пись-

мо от Министерства здравоохранения Кабо-Верде за наш вклад в 

виде пищевых добавок и дезинфицирующих средств. Упаковки с 
витамином C и цинком были предоставлены компанией MOVit 

Energy, а дезинфекцию — господином Михаилом Чмакалом. 
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Надежда воспитывает и обучает 
ОТВЕТСТВЕННОЕ РОДИТЕЛЬСТВО, БЕЗУСЛОВНО ОДИН ИЗ 
НАШИХ ОСНОВНЫХ ПРОЕКТОВ - И С УСПЕХОМ 

 

Одной из крупных проблем Кабо-Верде является недоста-

точная ответственность и образование, а также недоста-
точное признание и осознание роли родителей и семьи в 

обществе. Семья является основой, а воспитание — пере-

дачей знаний и мудрости. К сожалению, многие молодые 
мужчины покидают свои семьи и отказываются участво-

вать в воспитании собственных детей, что приводит к 

множеству экономических и социальных проблем. В фон-
де Надежда Кабо-Верде мы стремимся комплексно подхо-

дить к этим проблемам и сосредоточиться на их решении. 

Поэтому мы организуем первый «Образовательный курс и 
гражданский сертификат для устойчивого развития», ко-

торый будет иметь 2 уровня. Курс преподает профессор 

Антонио Пинто в помещениях нашего фонда в Педра-
Бадежу, и его главная цель — научить молодежь и роди-

телей, как правильно заботиться о своих детях и быть бо-

лее ответственными по отно-шению к своей семье. Курс 
является частью нашего 

проекта «Надежда обуча-

ет», в рамках которого 
мы сотрудничаем с приз-

нанными местными и за-

рубежными экспертами в 
различных областях. 
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Неделя света - Надежда 
Фонд Надежда Кабо-Верде, представленный координа-

тором доктором Антонио Пинто, поддержал г-жу Маги-
ду, которая получила финансовую помощь для физио-

терапии своего сына. Мы желаем сыну г-жи Магиду 

много сил и здоровья. Мы также оказали поддержку 
координатору гандбольной команды из Санта-Круза, 

профессору Антонио Батисте, чтобы он мог зарегистри-
ровать своих учеников для участия в региональном со-

ревновании по гандболу. Фонд Надежда Кабо-Верде 
стремится сделать все возможное для улучшения буду-

щего жителей Кабо-Верде. Несмотря на то, что эти же-
сты малы, они имеют большое значение для жизни лю-

дей, которые нуждаются в свете и помощи, чтобы дви-
гаться вперед. 
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Молодые таланты футбола 

нуждаются в большем  

количестве возможностей 
 

Фонд Naděje Cabo Verde использует все возможности, 

которые могут улучшить жизнь жителей Кабо-Верде, 

чтобы реализовать их на практике. В сотрудничестве 
с удивительной г-жой Ди-

той Шаутовой, почетным 

консулом Кот-д'Ивуара в 
Чехии, мы подписали про-

токол с мужской футболь-

ной школой в Кот-д'Ивуаре 
и Чехии. Школа будет бес-

платной, и студенты полу-

чат все необходимые сти-
пендии и льготы для учебы 

в Кот-д'Ивуаре. Проект 

начнется в конце 2023 го-
да. 
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Больше витаминов для Кабо-

Верде – поддержка здоровья 
 

Мы отправили новую партию витаминов, минералов и 

пищевых добавок для укрепления иммунной системы и 
здоровья людей на Кабо-Верде. Благодарим компанию 

MOVit Energy, нашего партнера, за пожертвование  

тысяч витаминов, которые были распределены на Кабо
-Верде. 
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И еще компьютеры... 
На этот раз для средней школы Альфредо да Крус Сил-

ва. Наши учителя, студенты и новая компьютерная ауди-
тория с полнофункциональными настольными компьюте-

рами получили важное дополнение. Напомним, что Фонд 

Надежда уже предоставил более 200 компьютеров. 
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Благотворительная миссия  
Трас-ош-Монтиш, Apesar-Bel-Bel, Сан-Мигел 
Обратная связь от местных жителей очень важна для 

эффективности и успешности деятельности фонда. Мы 

посетили детей и родителей, чтобы поделиться опытом 

и узнать, какое влияние деятельность Надежда CV  

оказывает на их повседневную жизнь. Многие  

родители, например, были очень довольны школьным 

автобусом, проектом Casa dos Sonhos и индивидуаль-

ными проектами, которые мы реализовали, но о  

которых не распространялись, чтобы защитить  

личность семей, которые часто испытывают стыд из-за 

своей социальной и экономической ситуации. 
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Официальное открытие  

нового офиса фонда  

Надежда на Сантьягу 
4 ноября 2021 года, в присутствии господина мэра 
муниципалитета Санта-Крус и госпожи Филомены 

Гонçalвеш, тогдашней министра по делам правитель-

ства и парламентских дел, мы торжественно открыли 
новый офис нашего фонда на Кабо-Верде. Мы твердо 

верим, что открытие нового филиала значительно по-

высило эффективность нашей работы на Кабо-Верде, 
хотя мы столкнулись с многими трудностями, такими 

как установка, регулирование, оплата дополнитель-

ных сотрудников и обслуживание. Тем не менее, мы 
продолжаем двигаться вперед и каждый день творим 

чудеса в жизнях тех, кто нуждается в помощи и  

хочет её получить. 
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Одна улыбка, много  

накопленных радостей 
Надежда посетила детей в детских садах в Прае,  

Сан-Мигел - Фламенгос, Порто и Понта-Верде. 
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«Дом мечты» продолжается 
 

В сотрудничестве с советом города São Miguel мы 
продолжаем подготовку проекта Casa dos Sonhos.  

Мы встретились с 5 семьями и посетили их дома, что-

бы подготовиться к оказанию помощи. 
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Скорая помощь прибыла в  

Рибейра-Брава-де-Сао-Николау 
В рамках нашего проекта "Скорая помощь" нам удалось  

приобрести машину скорой помощи, провести необходимый 

ремонт и установить оборудование, а затем передать ее в  

муниципалитет Рибейра-Брава-де-Сао-Николау. Машину  

доставили через Португалию, а затем на Кабо-Верде. Это был 

очень трудоемкий процесс, но результат того стоил. В успеш-

ное завершение этого проекта фонд инвестировал более  

55 тысяч евро. 
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НАДЕЖДА ДЛЯ ДЕТЕЙ В  

АССОМАДЕ 
 

В рамках нашей миссии мы посетили детей, чтобы 
подарить им подарки и поддержать их в развитии 

навыков и креативности. Мы провели очень  
приятный день в окружении многих счастливых  

детей, которые получили подарки от нашего фонда. 
Улыбка важна. 
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НАДЕЖДА ПРОТИВ COVID-19 
 

Мы давно поддерживаем здравоохранение на Кабо-
Верде. В начале пандемии мы передали Кабо-Верде 

аппарат для искусственной вентиляции легких, маски, 

перчатки и другое медицинское оборудование. И про-
должаем помогать... Мы предоставили дезин-

фицирующие средства, витамины, озонаторы и другие 
медицинские материалы поликлинике в Санта-Крус 

(здравоохранению в Санта-Крус, посольству Кабо-
Верде в Лиссабоне, министерствам здравоохранения, 

финансов и иностранных дел и т.д.). Мы верим, что эти 
подарки стали необходимой помощью. 
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НАДЕЖДА В СПОРТЕ КАБО-

ВЕРДЕ - НОВЫЙ ПРОЕКТ 
 

Мы посетили турнир по женскому футболу в Калхете, Сан-

Мигел. Цель турнира — поддержать большую вовлечен-
ность женщин в спорт и повысить доверие к женскому 

футболу в целом. Благо-

дарим Совет по женско-
му спорту в Калхете, Сан

-Мигел и господина Кор-

рею за предоставленный 
доступ и организацию 

меро-приятия. Символи-

ческим признанием мы 
награ-дили победитель-

ниц турнира, чтобы под-

дер-жать мотивацию к 
большему участию в этом 

прекрасном виде спорта. 
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Проект «Дом мечты» 
Посещение семей 

 

НАДЕЖДА НА КАБОВЕРДЕ 

Основательница Надежды посетила 18 отобранных 
кандидатов в рамках нашего проекта «Дом мечты» на 

острове Сал. Одна из кандидаток — семья из неболь-
шой деревни под названием Терра Боа на острове Сал. 

Мать, почти 40 лет, самостоятельно воспитывает вось-
мерых детей и является единственным кормильцем се-

мьи. Семья живет в условиях крайней нищеты, а дом 
находится в руинах. Мы прилагаем огромные усилия, 

чтобы до конца 2023 года помочь всем этим семьям. 
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Катерина Харинг поддержала 

Надежду подарками для  

проекта Casa dos Sonhos 
 

Мы были удостоены визитом успешной предпринима-
тельницы и президента ЧМАПМ (Ассоциации пред-

принимательниц Чехии), инженера Катерины Харинг, 

в наших помещениях. Недавно г-жа Харинг пожерт-

вовала домашнее оборудование на сумму 1.609.000 
CZK, которое будет использовано для поддержки 

проекта "Дом мечты". Оборудование включает в себя 

холодильники, вентиляторы, стулья, электронику, 
электрические приборы, простыни, столы, двери и 

многое другое. Эти материалы будут использованы, 

среди прочего, в рамках реализации проекта "Дом 
мечты", цель которого 

— помочь бедным се-

мьям на Кабо-Верде 
получить достойное 

жилье. Мы бесконечно 

ценим этот дар и ве-
рим, что он принесет 

радость и поможет 

многим людям. Ка-
терина, большое 

спасибо!!! 

65 / 126 



  

 

НАДЕЖДА ОБРАЗУЕТ 
 

Наша подруга Николa Поповска отвечает за интересный про-
ект под названием ARTMY, цель которого — организовать вы-

ставку африканского искусства в Праге. Мы объединили уси-
лия и связались с лучшими африканскими художниками, и в 

конце 2023 года у 
нас будет выстав-

ка кабовердий-
ского искусства в 

Праге. Для нас 
большая честь, 

что Николa и её 
команда участ-

вуют в этом про-
екте. Образова-

ние необходимо 
во всех сферах, и 

искусство не  
является исклю-

чением. Мы уже 
отправили  

несколько худо-
жественных книг 

на Кабо-Верде, и 
скоро сама  

Николa предста-
вит основы  

искусства  
кабовердийским 

жителям, чтобы 
вдохновить их 

ещё больше  

погружаться в 
мир искусства. 
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НАДЕЖДА ОБРАЗУЕТ 
 

Вчера у нас была честь встретить Роману Куручкову и 
её семью. Миссис Романа является вице-президентом 

Ассоциации чешско-моравских предпринимательных 

женщин в Чешской Республике. Вместе со своим мужем 
она управляет семейным бизнесом "Фарма Кнезстви", 

который специализируется на производстве высокока-
чественных продуктов питания и сочетает стратегии 

ухода за почвой с отличными результатами в сельском 
хозяйстве.  

 

Недостаток качественного сельскохозяйственного обра-

зования в сочетании с засухой делает невозможным 
эффективное выращивание культур для кабовердиан-

ских фермеров. Боль-
шинство продуктов при-

ходится импортировать. 
Миссис Романа и её муж 

решили поделиться своим 
многолетним опытом в 

сельском хозяйстве с Ка-
боверде и посетили  

Кабовердские острова, 
где предоставили важные 

уроки и информацию 
женщинам о том, как  

лучше использовать и  
извлекать пользу из  

земли - проект "Надежда 
образует". 
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Витамины для детей   
Благодарим компанию MOVit Energy за помощь детям 
Кабо-Верде. Компания пожертвовала более 1000 

упаковок витаминов и пищевых добавок для укреп-

ления иммунитета детей на Кабо-Верде. 
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НАЧАЛО ПРОЕКТА  

(СКОРАЯ ПОМОЩЬ)   

Во многих частях Кабо-Верде качественные медицинские 

услуги затруднены, а порой и вовсе невозможны.  
Несколько муниципалитетов на Кабо-Верде сталкиваются 

с серьезными проблемами из-за нехватки машин скорой 
помощи для транспортировки пациентов. В связи с этим 

фонд Надежда CV работает над поиском средств для  
приобретения машин скорой помощи, чтобы поддержать 

государство Кабо-Верде в борьбе за здоровье.  

 

Поэтому мы решили запустить новый проект "СКОРАЯ  

ПОМОЩЬ". Цель проекта — собрать 
достаточные средства для покупки 

трех машин скорой помощи для Кабо-
Верде. Эти машины будут подарены 

трем выбранным муниципалитетам: 
Санта-Круш, Боа-Вишта и  

Сан-Николау. В настоящее время у 
Боа-Вишты и Сан-Николау нет машин 

скорой помощи. В муниципалитете 
Санта-Круш была только одна  

работающая скорая помощь, но её 

состояние не соответствует медицин-
ским стандартам (см. фото). До сих 

пор нам удалось приобрести одну 
новую машину скорой помощи,  

оснащённую высококачественным 
оборудованием, которая была  

полностью передана муниципалите-
ту Рибейра-Брава на острове Сан-

Николау. 
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НОВЫЙ ПРОЕКТ  

ДОМ МЕЧТЫ   
Вследствие растущей бедности и в большинстве  

случаев отсутствия планов по развитию городов, на 

Кабо-Верде возникла чрезвычайная проблема с  

жильем, требующая срочного внимания. Кабо-

Вердианские семьи живут в катастрофических и  

часто опасных условиях. Мы говорим о домах с  

обваливающимися потолками или домах без крыши, 

где иногда более 10 детей спят в одной комнате на 

полу... 

Мы решили помочь самым уязвимым, находящимся в 

вышеописанной ситуации. Наша цель — до конца 

2025 года отремонтировать дома для как минимум 

100 семей на Кабо-Верде и помочь этим семьям обре-

сти достойное жилье. Помощь будет распределена по 

всему Кабо-Верде, что означает, что мы будем  

работать в 22 муниципалитетах страны, с основным 

вниманием на социально и экономически  

исключенных лиц. 
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Компьютеры для школ – 

успешно реализовано   
БОЛЕЕ 200 КОМПЬЮТЕРОВ ДЛЯ КАБО-ВЕРДЕ   

Мы провели масштабную акцию и отправили более 
двухсот компьютеров в школы на Кабо-Верде. Одной 

из этих школ стала начальная школа Аделину да Вейга 
в образовательном комплексе Сан-Мигел. Теперь уче-

ники смогут изучать информатику и развивать свои 
компьютерные навыки. 
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Чешские дети поддерживают 

кабовердианских детей! 
 

Дети из 4.C класса начальной школы Glowackého в 

Праге под руководством классного руководителя  

Магистра Лены Комаровой и Люсии Силвы организо-

вали сбор игрушек и детской одежды для отправки 

на Кабо-Верде. Все дети приняли участие. Это был 

успех, и пожертвованные вещи были отправлены  

семьям из разных районов острова Сантьяго! 

2020 
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Еще одна значительная  

финансовая поддержка,  

которая помогает с  

обслуживанием и оплатой труда 

сотрудников фонда 
 

Мы получили финансовую поддержку в размере 160.000 чеш-

ских крон от доктора Алеша Урбана для проекта 

#darujradostdetem. Благодаря этой финансовой помощи мы 

можем покрыть расходы на морские перевозки и оплатить 

зарплаты сотрудникам в течение нескольких месяцев. 
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Надежда продолжает борьбу 

с COVID-19 
 

В Чешско-Кабо-Вердийской торговой палате состоя-

лась церемония передачи 10 озонаторов, которые 

уничтожают вирусы и предотвращают распростране-
ние SARS-CoV-2. Приборы были пожертвованы ком-

панией TnG-Air CZ s.r.o, с которой мы сотрудничаем в 

рамках долгосрочных проектов. Одним из таких про-
ектов является производство и распределение кон-

денсаторов, которые производят до 140 литров воды 

в день без дополнительных затрат и могут помочь 
Кабо-Верде в борьбе с засухой и нехваткой питьевой 

воды. 
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Детские носочки-обувь  

Skinners 
Наш друг Яромир Сметана подарил детям на  

Кабо-Верде носочкиобувь. Они очень удобные и  
качественные. Носочкиобувь особенно полезна для  

детей, которые ходят босиком несколько километров в 
школу. Мы очень ценим такую поддержку. Спасибо.    
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Благотворительность и помощь 

другим имеют значение, это  

позитивные изменения! 
Мы получили прекрасный подарок от нашей маленькой Евы. 

Она весёлая, добрая и умная девочка, и она счастлива, что 

может ходить в школу, и решила выразить свою благодар-

ность через рисунок. На её картине можно увидеть не  

только школу, но и автобусы, которые мы предоставили  

Кабо-Верде. Благодаря нашей неутомимой основательнице, 

инженеру Монике Софи Дуарт и её партнёрам в Чехии, Ева 

впервые увидела автобус, перевозящий детей в школу в  

муниципалитете Санта-Крус. Нашей прекрасной девочке мы 

желаем здоровья, радости и чтобы она всегда росла  

счастливой, умной и полной света. 
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Школьные принадлежности  

и униформы для студентов  

из неблагополучных семей  

на Кабо-Верде 
 

Во время кризиса, вызванного коронавирусом, мы под-
держали несколько студентов и школьников на Кабо-

Верде, облегчая бюджет семей с низким доходом. Мы 

приобрели школьные принадлежности и униформу для 
их детей. В фонде Naděje Cabo Verde мы верим, что об-

разование открывает двери к лучшему будущему, по-
этому всегда стараемся в первую очередь ориентиро-

ваться на образование. 

78 / 126 



  

 

Мы организуем сбор подарков 

на Рождество в рамках проекта 

#даруйрадостдетям 
 

В Праге, Брно и других чешских городах мы организовали 

сбор подарков и подарков для детей. Мы получили  

несколько подарков от нашей сестринской страны,  

Словацкой Республики. Благодарим! Наши волонтеры 

действительно много старались, чтобы успешно  

реализовать этот проект, который оказал значительное 

влияние. Нам удалось отправить на Кабо-Верде 3 грузо-

вых контейнера, наполненных подарками разного вида, 

которые помогли тысячам семей. 
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Доставка подарков в город 

Ачада Бел-Бел 
 

Дети из Ачада Бел-Бел всегда с радостью и улыбками 

принимают визиты основательницы фонда Надежда КВ. 

Образовательные материалы, игрушки, одежда и 
обувь, сладости, шоколад, школьные принадлежности 

и встречи — это всегда часть нашей программы, когда 

мы посещаем район Ачада Бел-Бел. В тот же день в 
Колмейю были доставлены десятки пакетов с бутылоч-

ками, сосками и другими повседневными предметами 

для матерей детей в Колмейе. Доставка была произве-
дена в присутствии координатора офиса поддержки, 

первой леди. 
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Мы были в Таррафале на 

Сантьягу 
Приятная встреча с президентом Муниципального  
совета, доктором Жозе Соаресом, и ответственным за  

социальную сферу, госпожой Эвой. Я была очень  

довольна работой в социальной сфере в муниципалите-
те, особенно Центром ухода за детьми, где принимают 

детей с особыми потребностями. Также меня впечатлил 

социальный магазин в муниципалитете, хорошо  
организованный для людей с финансовыми ограничени-

ями, где они могут приобрести основные продукты, 

одежду, обувь, продукты питания, гигиенические товары 
и другое по очень низким ценам или даже бесплатно .  

Я также узнала, что автобус, который мы подарили в 

прошлом месяце, находится в очень хорошем состоянии. 
Выражаю благо-дарность президенту муни-

ци-пального совета и его ко-

манде за работу, которую 
они выполняют во благо раз-

вития Таррафала на Сантьягу. 
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Другие пожертвования оборудо-

вания для борьбы с COVID-19 
Несмотря на то, что Европа буквально захвачена послед-
ствиями инфекции вируса SARS-CoV-2, мы по-прежнему 

думаем о людях на Кабо-Верде и решили отправить допол-

нительные грузовые отправления, которые обрадуют самых 
нуждающихся. Мы очень благодарны всем, кто участвовал 

в этом проекте. 
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Другие благотворительные  

мероприятия на Кабо-Верде 
 

Совместно с Городским советом Санта-Крус мы создали 

молодежные центры в Серелху и Ковау Саншеш. Совре-

менное общество подвергается инновациям глобальных 
технологий, что требует организационных и культурных 

изменений. Это общество, называемое информационным 

обществом, сталкивается с проблемами интеграции  
информационных и коммуникационных технологий (ИКТ). 

Социальное исключение является решающим фактором, 

который увеличивает технологическое неравенство и 
ограничивает доступ к знаниям, что приводит к цифрово-

му исключению. Этот факт мешает большинству людей 

участвовать в новых информационных технологиях и  
получать от них пользу. 

 

Поэтому Фонд 
Надежда Кабо-

Верде (Esperança 

de Cabo Verde) и 
инженер Моника 

София Дуарт, ко-

торая уже основа-
ла молодежные 

центры в различ-

ных частях страны, 
включая Ахада 

Понта, Ребело, 

Порту Мадейра, Монте Негро, Либрао и Ахада Бел Бел, 

решили сосредоточиться также на локациях Серелху и 
Ковау Саншеш. В каждом молодежном центре уже  

установлены телевизоры с кабельным подключением,  

Wi-Fi и компьютеры. 
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Надежда против COVID-19 
 

Сегодня мы получили прекрасный и полезный подарок 

от одного из наших членов членов Чешско-

Кабовердийской торговой палаты. Это озонатор,  
который помогает предотвратить распространение  

коронавируса. Прибор можно подключить к розетке в 

комнате или в автомобиле и использовать для очистки 
воздуха в данной зоне. Спасибо TnG - Air.CZ, s.r.o.!  

Более 20 таких приборов было отправлено на  

Кабо-Верде, передано пожарным в Прае, гражданской 
защите, медицинским органам, на общественные  

пространства, в Городской совет Санта-Катарина,  

Школу профилактики и защиты дорожного движения и 
т.д. 
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НАДЕЖДА КАБО-ВЕРДЕ  

ДОСТАВЛЯЕТ АВТОБУСЫ НА 

КАБО-ВЕРДЕ! 
 

Фонд Надежда Кабо-Верде обеспечивает автобусы 

для школьного транспорта в города Санта-Крус и 

Таррафал.  

Муниципалитет Санта-Крус принял 2 автобуса от 

Надежды, которые усилят существующий автопарк 

школьных автобусов. Первая леди Кабо-Верде, 

госпожа Лиджиа Фонсека, которая поддерживала 

кампанию с самого начала, а также художник  

Хелдер Кардозо и музыканты Ромео ди Лурдис и 

Лемеа также приняли участие в передаче 

автобусов. 
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НАДЕЖДА ПРОТИВ COVID-19 
 

На сегодняшний день мы получили 245 бутылок  

дезинфицирующего геля, которые готовы к отправке 

на Кабо-Верде, в больницу на острове Боа-Виста, где 

находятся пациенты с заболеванием COVID-19. 

Компания Sophia Bohemia предоставила нам десятки 

масок для защиты жителей острова Боа-Виста. Также 

мы получили защитные щиты для лица и другое  

оборудование на сумму более 150 тысяч евро,  

которое было отправлено на Кабо-Верде для борьбы 

с COVID-19. 
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Знакомство с детьми  

из Санта-Круса 
Основательница также является крестной проекта,  

который занимается сообществом детей из семей с  

различными социальными проблемами. Эти дети,  

несмотря на трудности, стремятся вести позитивную 

жизнь и участвуют в различных культурных и  

общественных мероприятиях. Они используют танец  

и культуру Кабо-Верде, такую как batuque/batuku, как 

средство облегчения и убежище от трудностей. Было 

честью провести целый день с этими детьми. Благодаря 

этому я смогла лучше их узнать и глубже понять, как 

им помочь, ближе ознакомиться с их страданиями и 

взглядом на жизнь. Эта встреча показала мне, как я 

могу лучше помочь им найти счастье и радость в своей 

жизни. 
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Мероприятие с тренерами 

спортивных команд на  

Кабо-Верде 
Местные тренеры школьных футбольных команд  
являются для Фонда очень важными,  так как  

поддержка спорта — одна из основных целей нашей 

организации. Мы узнали, что они использовали  
мячики, сделанные из носков, что не способствовало 

эффективным тренировкам, но теперь, благодаря  

новым мячам и инвентарю, предоставленным  
Фондом, ситуация изменится к лучшему. Вы не  

можете представить, насколько они были благодарны 

и счастливы. Если кто-то хочет пожертвовать  
футбольные или гандбольные мячи, они будут очень 

приветствоваться. Большое спасибо. 
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Благотворительное мероприятие 

в общине Кальета 
 

Очередной визит в школу и раздача подарков и учебных 

принадлежностей. 

90 / 126 



  

 

Благотворительное мероприятие 

на острове Боа-Виста 
 

31 января 2020 года Надежда Кабо-Верде посетила остров 

Боа-Виста с 150 кг багажа, наполненного необходимыми 

вещами для местных детей, семей и школ. Важно отметить, 
что осуществить это благотворительное мероприятие было 

бы невозможно без помощи фонда EximHelps, который 

предоставил всю необходимую поддержку для транспорти-
ровки столь большого количества подарков. Мы выражаем 

огромную благодарность. Фотографии сами говорят о том, 

как была воспринята помощь. 
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Больше компьютеров  

для студентов Кабо-Верде 
 

Так мы начинаем год с добавлением еще 30 компьюте-
ров для школ, общин или лучших студентов учебного 

года 2019/2020.   
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Рождественская встреча 

партнеров фонда Надежда 

Кабо-Верде 
Собрались друзья и партнеры фонда Надежда Кабо-
Верде, включая чешских знаменитостей искусства и 

бизнеса. Во время мероприятия прошел показ мод. 
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Рождественская встреча партне-

ров фонда Надежда Кабо-Верде 
 

В отеле Le Palais Art было организовано первое официаль-

ное рождественское собрание с партнерами. Это было 

празднование завершения долгого и трудного пути к  
приобретению трех автобусов для облегчения транспорти-

ровки детей в школу. Одним из самых значительных  

вкладов стала сумма в 600 000 крон, которую пожертвова-
ла компания Gema. Без этого вклада наш проект не был 

бы таким успешным. Средства были использованы для 

оплаты транспортной компании по перевозке трех автобу-
сов на Кабо-Верде через Францию и Португалию.  

Мы благодарны и гордимся тем, что достигли этой цели. 

Это была очень длинная борьба. Хотелось бы отправить 
сообщение детям и молодежи на Кабо-Верде, что они не 

одни и что их судьба не безразлична другим людям.  

Благодаря щедрым и солидарным спонсорам у их жизни 
есть шанс на лучшее изменение. 
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Модное шоу Беаты Райски 
Другие пожертвования для Кабо-Верде 

 

В культурном центре в Вратиславицах в Либерце был 

организован волшебный вечер в поддержку фонда 

Надежда Кабо-Верде. Знаменитая модельерша г-жа 
Беата, вместе с председателем городского совета 

Вратиславиц над Нисоу, пожертвовали фонду 15 000 
чешских крон с целью помочь детям из Кабо-Верде 

получить доступ к образованию. Компания Preciosa 
также сделала вклад в виде прекрасного браслета, 

который был продан на аукционе за 5 000 крон в 
пользу фонда. Также благодарим удивительную и та-

лантливую мисс Чехии Диану Кобзанову, которая 
вдохновила публику, и в ходе мероприятия удалось 

собрать еще 17 700 крон. Сумма собранных средств 
была перечислена на прозрачный счет фонда и будет 

использована для помощи тем, кто больше всего 
нуждается в Кабо-Верде. Не могу найти слов, чтобы 

выразить свою благодарность таким замечательным 
людям. Желаю всем, кто нас поддержал, крепкого 

здоровья и чтобы они и дальше оставались такими 
же великолепными людьми, как и сегодня. Эти слова 

от основательницы Надежды Кабо-Верде Моники Со-
фии. 
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Сбор пожертвований и матери-

альной поддержки для детей 

из Кабо-Верде продолжается 
Многие замечательные женщины предложили мно-

жество красивых и полезных вещей, которые были 

отправлены людям и детям на Кабо-Верде в каче-

стве подарков, сделавших их очень счастливыми. 
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БОЛЬШЕ ПОДАРКОВ ДЛЯ  

ДЕТЕЙ С КАБО-ВЕРДЕ 
 

Фонд Надежда Кабо-Верде посетил больницу имени 

Масарика с целью оказать помощь наиболее  

нуждающимся детям на Кабо-Верде. 

Наша дорогая сестра Дана предоставила нам  

множество вещей, которые были отправлены детям и 

людям на Кабо-Верде в рамках доставки автобусов. 
Дана Соколова — потрясающая. Мы получили  

помощь и подарки в виде одежды, обуви, школьных 

принадлежностей и другого. 

2019 
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Выдача предметов,  

приобретённых на аукционе 
Неофициальная встреча состоится 27 мая 2019 года в 

17:00 в отеле Le Palais Art Hotel Prague для передачи всех 

предметов, приобретённых на аукционе Naděje Cabo  

Verde. 
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БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ 

ГАЛА-ВЕЧЕР NADĚJE 

CABO VERDE - РЕЗЮМЕ  
 

На мероприятии нам удалось собрать около 252 000 чешских 
крон, которые были зачислены на наш прозрачный счёт. Вме-

сте с другими формами поддержки и активным участием, 

вдохновлёнными успехом гала-вечера, мы сумели собрать  
1,5 миллиона крон, необходимых для покупки автобусов. 
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БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ  

ГАЛА-ВЕЧЕР NADĚJE CABO  

VERDE  
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Больше молодежных центров 

 

Благодаря Naděje Cabo Verde в Achada Bel Bel теперь 

есть молодежный центр, оснащенный IT-

технологиями, телевидением и интернетом.  
Молодежь работает на компьютерах, смотрит новости 

и каждую неделю учит английский язык. Все высоко 

ценят тот факт, что теперь у них есть быстрый доступ 
к информации, возможность учиться новому и лучше 

готовиться к жизни. 
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Еще один важный партнер 

благотворительного гала-

вечера Naděje Cabo Verde 
 

Компания Dallmayr Kaffee приняла участие в благо-

творительном гала-вечере Naděje Cabo Verde на 

Жофине 15 мая 2019 года. Эта компания представляет 

известные бренды кофе и предлагает первоклассные 

продукты и услуги по всей стране. Dallmayr Kaffee  

бесплатно угощала гостей мероприятия кофе и чаем, а 

также пожертвовала кофе на сумму 30 000 CZK. 
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Мы нашли еще одного  

важного партнера 
 

Мы благодарим Le Palais Art Hotel Prague за поддерж-

ку проекта фонда Naděje Cabo Verde. Мы очень  

ценим это. Le Palais Art Hotel Prague, расположенный 

в здании, построенном в 1841 году, является одной 

из архитектурных жемчужин в стиле Belle Époque.  

Штукатурные украшения и великолепные настенные 

росписи создают незабываемое впечатление.  

Волшебная атмосфера номеров и люксов удивляет 

благородным стилем и исторической элегантностью. 

Le Palais Art Hotel  Prague принимал наших гостей, 

включая первую леди Кабо-Верде и мэра города  

Санта-Крус. 
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Кейт Матл была певицей  

вечера на гала-вечере  

Надежда Кабо-Верде 
 

Кейт Матл — чешская певица, которая в основном  

выступает за рубежом. Она участвовала в международ-

ных шоу, таких как тур BMW Формулы 1 в Европе и Азии, 

тур Пьер-Ланг в Азии и шоу GQ в Европе. В Швейцарии 

она записала и выпустила сингл "In the Club on the Floor" 

с DJ Tanja La Croix. В Германии Кейт сотрудничала с  

мировым музыкантом DJ Bobo, с которым выступала на 

его турах по Европе и Южной Америке и стала его  

основной певицей. Турне CIRCUS - MYSTORIAL - KALEI-

DOLUNA проходило на таких площадках, как арены  

MERCEDES-BENZ, TUI, O2, OVB, O2 Berlin, собирая до 60 

тысяч зрителей, а также на аренах OLYMPIAHALLE, 

PORSCHE, LANXESS и Postfinanz в Цюрихе.  

Кейт Матл не забывает о Чехии, где во время учёбы  

выпустила сборник на CD "Чего хочет любовь" с Верой 

Шпинаровой и другими ведущими чешскими певицами. 

Огромное спасибо, Кейт Матл. Это было потрясающее  

выступление, и ты была великолепна! 
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Карлос Силва, председатель 

муниципального совета  

Санта-Круш, присутствовал на 

гала-вечере 
 

ПРЕЗИДЕНТ МУНИЦИПАЛЬНОЙ КОМОРЫ САНТА-КРУШ 

Пан Карлос Силва, председатель муниципального совета 

Санта-Круш, уже более года сотрудничает с фондом 
*Надежда Кабо-Верде* и Моникой Софией. Пан Силва — 

важная личность для своей общины и прилагает все  

усилия для развития своего региона. Президент Силва 
принял участие в гала-ужине фонда *Надежда Кабо-

Верде*, подтвердив свой интерес и приверженность  

деятельности и проектам фонда. 
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Мартин Одварка также помог 

фонду Надежда Кабо-Верде 
 

Мы приобрели еще одного партнера — Мартина Одварку, 

который уже более 10 лет успешно ведет свой бренд 

*Odvarka Bijoux*, а также разрабатывает свои собствен-

ные украшения и целые коллекции. Трудно сказать, что 

именно является его главным источником вдохновения —  

горные пейзажи северной Чехии, изменчивый климат или 

обычные и необычные жизни людей вокруг него.  

Однако факт остается фактом: его работа и понимание  

текущих тенденций в области ювелирных изделий  

приносят плоды не только в виде уникальных украшений. 

Проекты Мартина неоднократно были представлены в 

трендовых коллекциях Элизабет Лериш, главного  

дизайнера на международной выставке *Bijorhca* в  

Париже. Мы искренне благодарим его за поддержку. 
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Нанопрогресс поддержал фонд 

Надежда Кабо-Верде 
 

Мы приобрели еще одного официального спонсора для 

нашего проекта по покупке автобусов, которые будут 

перевозить бедных кабовердских детей в школы, 

предоставляя им доступ к лучшему образованию и  

более светлому будущему.  

Nanoprogress — это организация, объединяющая  

ведущих представителей компаний и научно-

исследовательских институтов нанотехнологического 

сектора в Чехии. Благодаря долгосрочной поддержке 

кооперативных исследований, Чехия стала лидером в 

этой области, и были созданы уникальные технологиче-

ские устройства, множество изобретений, патентов и 

новых продуктов. Инновационные проекты, разрабаты-

ваемые этой организацией, направлены в первую  

очередь на очистку воды, воздуха, охрану здоровья и 

улучшение качества жизни людей.  

Кроме того, Nanoprogress поддерживает выход малых  

и средних предприятий на рынки за пределами Европы 

и удостоен высшей европейской медали за выдающиеся  

достижения в кластерной организации, что делает его 

частью пяти процентов самых успешных кластерных 

организаций в Европе. 
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Иржина Матоyшова на  

Гала-вечере фонда Надежда 

Кабо-Верде 
 

ИРЖИНА МАТОУШОВА́   

Дизайнер бренда роскошного нижнего белья Werso под-
держала благотворительный фонд Надежда Кабо Верде. 

Её бренд получил награду Top Czech Quality и был номи-
нирован на Top Europe Quality. Werso входит в число 

лучших брендов нижнего белья благодаря уникальности 
и элегантности каждого изделия, а также их комфортно-

му ношению. 
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Эдита также выступила на  

мероприятии Надежда 
 

ЭДИТА РАНДОВА 

— одна из ведущих чешских меццо-сопрано. Она изуча-

ла вокал у Милады Мусиловой и Марты Бохачовой. Её 

чарующий голос подкреплён идеальной вокальной  

техникой. Свою карьеру певицы она начала в  

Карлинском музыкальном театре и Государственной  

опере Праги. В рамках своей концертной деятельности 

она выступала в Барселоне, Лондоне, Милане, Париже, 

Сиднее, Мехико, Чикаго и многих других городах. Также 

она пела в Карнеги-Холле в Нью-Йорке и на междуна-

родных фестивалях в Испании, Италии, Франции,  

Норвегии и Мексике. Эдита является обладательницей 

Европейской премии имени Густава Малера за её  

выдающийся вклад в музыку. Она сотрудничает с  

чешскими и зарубежными симфоническими и камерными 

оркестрами под руководством известных дирижёров. Её 

самые значимые записи включа-

ют в себя CD с песнями Антонина 

Дворжака. 
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Салон Дельта также решил  
помочь и принять участие в  
торжественном вечере 
 

Обеспечение артистов, волонтеров и спонсоров для благо-

творительного гала-вечера Надежда Кабо-Верде 

С огромной радостью сообщаем, что крупнейший салон 
свадебных и вечерних платьев Салон Дельта также принял 

участие в нашем благотворительном гала-вечере под 

названием Надежда Кабо-Верде, который прошел 15 мая 
2019 года в Праге в Паласe Жофин. Владелица салона 

Петра знакома с Моникой Софией уже много лет и являет-

ся для Моники вдохновением во многом. Помимо того, что 
она отличная профессионалка, она невероятная женщина 

с большим сердцем, которая помогает, когда только может. 

Петра уже несколько лет поддерживает детей из детских 
домов через свои благотворительные проекты "Мода и 

Звезда" и помогает им иметь в будущем лучшую жизнь и 

больше возможностей. Благодаря ей мы отправили на Кабо
-Верде более 200 компьютеров и оснастили ими ряд школ 

и молодежных центров. 
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Мы приняли участие в Замковом 

бале, чтобы получить поддержку 

для гала-вечера Надежда  
IX. ЗАМКОВЫЙ БАЛ поддерживает Надежду Кабо-Верде 
 

Фонд Надежда Кабо-Верде также участвовал благодаря  

Монике Софии в IX Замковом бале в Теплице на севере  

Чехии, который организовали Йиржи Моравец — Ателье  

Моравец и компания Мостецкая монтажная а.с. Благодаря 

продвижению работы Надежды Кабо-Верде и особенно  

щедрости доноров, фонд получил чек на сумму 100.000 крон 

на поддержку расходов и организацию гала-вечера.  

Напомним, что общие расходы на организацию гала-вечера 

Надежда, включая аренду помещения, еду и услуги,  

превысили 1 мил-

лион чешских крон. 

2019 
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Павел Баур также принял  

участие в организации гала-

вечера Надежда Кабо-Верде 
Павел Баур также поддержал акцию Надежда Кабо-Верде. С 
1993 года он работает визажистом, завершив свое  

профессиональное обучение в косметологии. В 1996 году он 
получил титул Мастера Чехии по макияжу, а в 1997 году стал 

вице-чемпионом на мировом конкурсе в Дюссельдорфе. С его 
многолетним опытом работы он был супервайзером для всех 

телевизионных каналов в Чехии и сотрудничал с множеством 
известных личностей из области развлечений и политики. 

Среди проектов, над которыми он работал, — Star Dance,  
Super Star, X Factor, Miss CR и другие. В течение 12 лет он 

был официальным визажистом бренда Estée Lauder. В настоя-
щее время он также является членом исполнительного совета 

Союза косметологов, с которым сотрудничает с 1995 года. 
Его основные виды деятельности включают макияж для теле-

видения, телевизионной рекламы, модных показов, выставок, 

производство фотографий для модных журналов, уход за 
знаменитостями, обучение и тренинги, консалтинг, професси-

ональные конкурсы и сотрудничество с чешскими дизайнера-
ми. Он работал на модных показах, шоу и мастер-классах за 

границей — в Париже, Вене, Берлине, Нью-Йорке и Дюссель-
дорфе.  

Павел был ответственным за макияж всех моделей,  
которые выступали 

на благотворитель-
ном гала-вечере, его 

вклад был бесспор-
но необходим для 

успеха мероприя-
тия. 
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Ателье Моравец 
Организовать художников, волонтеров и спонсоров 
для благотворительного гала-вечера Надежда Кабо-

Верде было сложно, но с поддержкой и вовлечением 

всех нам удалось достичь наших целей. Ярослав Мо-
равец, основатель Ателье Моравец, не остался в сто-

роне. 

ИРЖИ МОРАВЕЦ 

Ателье Моравец — основано 25 лет назад как одно из 

ведущих чешских модных ателье. Его творчество со-

средоточено на собственной разработке женских 
коллекций, от моделей на каждый день до вечерних 

и свадебных платьев. Ярослав Моравец — не только 

модный художник, но и человек с огромным сердцем 
и очень особой позитивной энергией. Это подтверди-

ла основательница Моника София, подруга этого ди-

зайнера. 
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На гала-вечер «Надежды»  

также был приглашен Лейемеа 
 

Нам удалось наладить сотрудничество с одним из самых 
известных певцов и композиторов музыкальной сцены 

Кабо-Верде, ЛЕЙЕМЕА АНДРАДЕ, который очень признан 
как на родине, так и за границей. Среди его альбомов — 

«Nha Medjor» (2013) и «Fugi Regra» (2017). В настоящее 
время у него более ста тысяч последователей на Facebo-

ok и пять миллионов просмотров на YouTube. Он высту-
пает на четырех континентах, и его слава продолжает 

расти. Лейемеа Андраде имеет уникальный стиль, и в его 
репертуаре можно найти композиции в жанрах поп, ки-

зомба , афро-поп и фунана . Его присутствие на большом 
шоу было исключительным и значительно способствова-

ло успеху мероприятия. Фонд благодарит его за участие 
и поддержку. 
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На гала-вечере также присут-

ствовала Анна Тейклова 
 

Обеспечение присутствия артистов, волонтеров и спон-

соров на благотворительном гала-вечере Фонда Надеж-
да Кабо-Верде было большой задачей для основателя 

фонда. Анна Тейклова, известная чешская стилистка, 

приняла участие в благотворительном гала-вечере с 
великолепным модным показом. Это событие значи-

тельно способствовало повышению видимости меро-

приятия в Праге. Анна — модный дизайнер и художни-
ца, основавшая свой бренд одежды «Anna Anna» с уни-

кальными и тщательно вручную раскрашенными веща-

ми, которые идеально подчеркивают женскую фигуру. 
Стиль «Anna Anna» абсолютно уникален и вне времени, 

его ценят клиенты из высшего руководства, политики, 

знаменитости и все женщины, которые хотят чувство-
вать себя особенными и красивыми. 

2019 
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Подготовка благотворительного 

гала-вечера 
 

Подготовка к большому благотворительному событию — 

гала-ужину «Надежда для Кабо-Верде», запланированно-

му на 15 мая 2019 года. Началась огромная и сверхчело-
веческая работа, в которую были вовлечены десятки во-

лонтеров, артистов, спонсоров и друзей фонда. Все с од-

ной целью: собрать деньги на покупку школьных автобу-
сов для детей на Кабо-Верде. Благотворительный гала-

вечер прошел в знаменитом и историческом дворце 

Жофин в Праге, Чешская Республика. Первым кабовер-
дианским артистом, с которым удалось наладить сотруд-

ничество, стал певец Ромеу Ди Лурдис, который начал 

свою карьеру в 2012 году, участвуя в конкурсе 
«TalentoStrela 2», и был назван одним из лучших кабо-

вердианских артистов, живущих в диаспоре. В 2016 году 

он был основным артистом на фестивале Kriol Jazz, а в 
2018 году после феноменального успеха на Атлантиче-

ской музыкальной выставке записал свой первый альбом. 

Ромеу Ди Лурдис — креативный артист, который выража-
ет свою любовь к жизни и людям через музыку. Ромеу 

безусловно является большим талантом кабовердианской 

музыки. 
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Вовлечение детей в создание 

мелких сувениров, которые 

помогут их семьям 
 

Продажа изделий, созданных детьми из Кабо-
Верде (символические продукты) 

Отличный подарок для вашей семьи и близких друзей. 
Эти красивые фигурки, изготовленные из банановых 

листьев, создали дети в возрасте от шести до двена-
дцати лет на Кабо-Верде. Когда я в последний раз по-

сещала Кабо-Верде, у меня была возможность увидеть, 
как дети изготавливают фигурки, и мне пришла в голо-

ву идея, что мы могли бы продавать их, чтобы поддер-

жать этих детей. Кабовердианцы верят, что фигурки 
обладают особой силой и приносят позитивную энер-

гию и счастье в дом и семью. Фигурки продавались по 
символической цене 350 Kč, браслеты за 200 Kč. Все 

средства от продажи сувениров мы отправляем семьям 
детей на Кабо-Верде. 
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Основательница фонда 

«Надежда» посетила началь-

ные школы на Кабо-Верде 
Посещение школы и встреча с первой леди.   

Я провела несколько дней на Кабо-Верде с детьми,  

чтобы выяснить их наиболее насущные нужды. Во время 

визита меня встретила доктор Лигия Диаc Фонсека, 

первая леди Кабо-Верде, которая дала мне несколько 

важных советов. Например, на какие вызовы сосредото-

читься и как продолжать великолепную работу фонда. 

На Кабо-Верде меня сопровождали четыре друга,  

которые заинтересованы в инвестициях в развитие 

наших островов. Проекты мы готовим в соответствии  

с текущими потребностями. 

2018 
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Художник Хелдер Кардозо в 

Чешской Республике 
 

На первом гала-вечере Фонда Надежда Кабо-Верде в 

Чешской Республике кабовердианский художник Хелдер 

Кардозо принял участие в мероприятии, организованном 
проектом фонда Надежда CV. Проект нацелен на покупку 

как минимум двух автобусов и отправку их на Кабо-

Верде для школьников и студентов. Автобусы будут ис-
пользоваться для перевозки детей в школу, поскольку в 

настоящее время многие из них вынуждены идти в школу 

более 10 км пешком, что приводит к преждевременному 
прекращению учебы. Кабовердианский художник Хелдер 

Кардозо в настоящее время является звездой среди сре-

ди кабовердианских художников. Он добился успеха как 
на родине, так и за границей. Его стиль живописи отли-

чает уникальность и спонтанность. В своих работах он 

использует яркие цвета с позитивным выражением. По 
словам Моники Софии, картины этого молодого художни-

ка выражают радость, которая является важной в мире, 

полном стресса. 
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Установление контактов с 

представителями Чешской 

Республики 
 
Пропаганда намерений и целей деятельности фонда, 

установление отношений и взаимодействие с  

официальными учреждениями в Чешской Республике 
с целью ознакомления чехов с проблемами экономи-

ческой и социальной ситуации кабовердианцев.  

Моника София была приглашена заместителем  
министра иностранных дел Чешской Республики  

Мартином Тлапой. На фотографии она с послом  

Чешской Республики в Мадриде господином Иваном 
Янчареком. Его Превосходительство посетил Кабо-

Верде 20 июля 2018 года и, среди прочего, участво-

вал вo встрече Сообщества португалоязычных стран 
с президентом, премьер-министром и другими  

политическими деятелями Кабо-Верде. 
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«Надежда» в образовании 
 

Инициатива по обеспечению финансирования для ре-

монта школы. Речь идет о местной школе, которая нуж-

дается в небольших ремонтах. Мы посетили эту школу, 
и мотивация местных детей к обучению стала нашим 

стимулом для дальнейшей помощи. Мы спросили их, 

что еще мы могли бы улучшить вместе, и они сказали, 
что были бы рады, если бы мы отремонтировали школу 

и сделали ее более красивым и привлекательным ме-

стом для учебы в более уютной обстановке. Бюджет 
школы на ремонт и покраску составляет 2000 €. 

2018 
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Центры для молодежи,  

оснащенные компьютерами 
 

Наши первые результаты. Нам удалось создать  

6 молодежных центров и оснастить их телевизорами, 

компьютерами и интернетом, включая Wi-Fi. Центры 

помогут молодым людям получить информацию и 

технологии, которые будут развивать их IT-навыки. 

Благодарим наших основных спонсоров STOPKA и  

магистра Онджeя Хартла, без которых этот достой-

ный проект не был бы реализован. 
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Начало сотрудничества с 

местными властями 
 

Запуск сотрудничества с местными властями. Успех Ка-
бо-Верде зависит от нашей эмигрантской общины, то 

есть от диаспоры, которая должна инвестировать 
здесь. Мы, молодые, должны использовать средства, 

полученные за границей, для инвестиций у нас. «Мы 
должны думать о будущем следующих поколений. У 

нас нет природных ресурсов. Мы должны инвестиро-
вать в человеческие ресурсы». Инженер Моника София 

вместе с командой компании Stopka из Чешской Рес-
публики поддерживает мэрию в социальных проектах, 

таких как создание мультимедийных центров во всех 
частях города, чтобы молодые люди и дети имели лег-

кий доступ к информационным технологиям. «Если мы 
хотим изменить нашу страну, мы должны сначала ин-

вестировать в детей. Мы должны научить их думать 
иначе и лучше подготовить к современному миру». По-

мимо инвестирования, бывшая модель стала настоя-
щим послом Санта-Круза в Чешской Республике и уста-

новила контакты для инвестиций и развития культур-
ных и общественных связей. 
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Компьютер для каждой  

школы 
 

Проект «Компьютер для каждого» 

 

Мы подготовили проект по поддержке информацион-

ных технологий и образования для старшеклассников 

и молодежных центров на Кабо-Верде в сотрудниче-
стве с мэрией Санта-Круза и другими национальными 

и международными партнерами. Проект поможет  

детям получить лучшее образование, знания и  
навыки для более успешного жизненного пути.  

Другим важным результатом будет снижение ванда-

лизма и преступности.  
Информационные техноло-

гии также имеют большое 

значение для поддержки 
развития островной  

экосистемы, инноваций, 

конкурентоспособности и 
долгосрочной экономиче-

ской устойчивости. На 

следующем этапе мы  

будем также собирать 
вычислительную техни-

ку и учебные материалы 

для этих детей.  
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